



日進北小だより

令和7年11月28日 12月号 第9号

電話 048 (663) 1842 FAX 048 (663) 9884

<https://nissinkita-e.saitama-city.ed.jp/>

学校教育目標：心身ともに健康で、自ら学び、自ら考え、判断し、行動できる子どもを育成する
～自分一 すてきなあいさつ 日北っ子～



児童の学校生活の様子を、
随時更新し掲載しています。
どうぞ、ご覧ください。

TKG☆All Stars たていわで最高の思い出をつくったぞ！

教頭 時森 英明

10月27日（月）～29日（水）、福島県南会津町の「さいたま市立館岩少年自然の家」にて、第5学年の自然の教室が行われました。初めて親元を離れる児童は、少しだけ心細いようでしたが、途中バスからきれいな虹が見え、皆さんを応援しているかのようでした。スローガンの、「TKG」は、T（テキパキ）・K（協力して）・G（がんばる）という意味で、一人ひとりが輝く☆ALL Starsという学年目標もついています。この目標に向け、一人ひとりが力を発揮し、皆が協力できるかを楽しみにしていました。

入所式で、私から皆にお願いしたことは3つです。①普段の学校生活での学びを生かすこと②TKGを意識して行動すること③初めての活動でもめげずにチャレンジすることです。館岩ルックに着替え、フィールドワークでは、大自然の中でポイントを探し、より多く問題を解こうと、互いに声を掛け合っていました。時間に遅れる班もありましたが、協力する様子が見られました。夜は雨模様でしたが、お楽しみのキャンプファイヤーを行いました。火の神から火の子が神妙に火を受け取り、クラスごと大声で誓いの言葉を述べました。心を一つにしてダンスや歌を行い、最高に盛り上がりいました。最後に灯したキャンドルは、真っ暗な闇にキラキラと明かりがつき、一生の思い出になったと思います。夜は、温泉に入り体を温め、友達と語らいながら就寝を迎えました。



【焼き板体験の様子】

2日目は、雨天のため登山はあきらめ、ブンブンごまづくりと、ストーンアートを行いました。午後からイワナさばきです。「命をいただく」ことの大切さやさばき方について説明を聞き、実践です。すぐに取り掛かれない児童もおりましたが、何とかさばき、竹串を刺して焼いてもらいました。どの児童も、笑顔で頭からしっぽまでおいしく食べていました。焼き板体験では、苦労しているチームもありましたが、何とか火を付けようと協力して行っていました。火がつくと板を焼いて、磨いて立派な作品をつくりました。私はこの焼き板体験が大好きです。苦労して火を付ける協働作業が皆の楽しみや喜びにつながっていく、とても貴重な経験だと改めて思いました。

最終日、退所点検にむけ、昨日まで指導を受けていた班も、布団をペアで協力してたたみ、室内を掃除し、時間内に部屋の片づけが終わりました。見事どの部屋も点検合格！素晴らしいです。日進北小の特色ある活動「音楽のつどい」では、大自然の中に歌やリコーダーの演奏を響きわたらせました。所員さんからは、「日進北小学校の児童はとても素直で、あいさつや返事がすばらしく、一生懸命でした。」とお褒めの言葉をいただきました。この3日間の体験を通し、行動が早くなり、声掛けをしながら活動するなど、仲間と協力する大切さを実感し、大きく成長することができました。陰ながら、雨天のため急遽計画を練り直し、皆のためにすばやく準備を行っていた先生方にも感謝を忘れずにいてもらいたいです。

館岩から帰ってきた5年生は、学んだことを生かし時間を守り力を合わせて生活しています。最高学年までのこり4か月となります。この4か月で火の神から受け取った「友情の火」「助け合う火」「元気の火」「成長の火」の4つの火を大切にし、日進北小学校を支えられる立派な高学年になってもらいたいと思います。保護者の皆様には、ご準備など様々なご協力をいただき、ありがとうございました。

令和7年も、間もなく年の瀬を迎えます。保護者の皆さま、地域の皆様には、今年一年間さまざまな面でご協力をいただき、誠にありがとうございました。職員一同、心より感謝申し上げます。

どうぞ良い年をお迎えください。



【キャンプファイヤーの様子】



【音楽のつどいの様子】